

Ceuta

La Jornada de Orientación para el acceso a la UGR, el 9 de abril

● La institución nazarí organiza una doble sesión para "informar y aclarar dudas" y dar a conocer sus grados

A. Q. CEUTA

Las Jornadas de Orientación para el Acceso a la Universidad 2013 que cada año organiza la Universidad de Granada (UGR) para los estudiantes de Ceuta y Melilla y de los Institutos Españoles de Enseñanza Secundaria (IES) en Marruecos se realizarán esta primavera entre el 2 y el 9 de abril, día en el que tendrán lugar en la Facultad de Educación y Humanidades de la ciudad autónoma.

En ellas podrán participar todos los estudiantes de Bachillerato y de Ciclos Formativos de Grado Superior de cualquiera de los Institutos de Enseñanza Secundaria. La institución nazarí ha organizado

CRECES
Universidad de Granada

"Se hará especial énfasis en los grados que se desarrollan en el Campus de Ceuta"

un total de 10 mesas redondas, en las que se tratarán 'Los procedimientos de Acceso y Admisión en la Universidad', 'Los estudios universitarios de Grado' y 'Los Servicios que presta la Universidad de Granada a sus Estudiantes y su presencia en las Redes Sociales'.

La cita del 9 de abril servirá para informar a los asistentes sobre aspectos generales de los grados universitarios, de los diferentes grados adscritos a una determinada Área del Conocimiento, así co-

mo de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) y el posterior procedimiento de Admisión.

En esta ocasión, las Jornadas de Orientación que organiza la Coordinación de Relaciones con Centros de Enseñanza Secundaria (CRECES) tienen un doble objetivo. Por una parte, "informar y aclarar dudas" a los alumnos que cursan segundo curso de Bachillerato o último curso de Técnico Superior de Formación Profesional en los institutos y colegios de Ceuta acerca de distintos aspectos académicos y administrativos relacionados con los estudios universitarios de Grado, la Prueba de Acceso a la Universidad, tanto en la Fase General como en la Fase Específica, y los servicios, medios e instalaciones que la Universidad de Granada pone a disposición de sus estudiantes. Se pretende abordar todo ello a través de una Mesa Redonda general.

El otro objetivo consiste en dar a conocer los Campus, Centros universitarios y Estudios de Grado que se impartirán el próximo curso 2013-2014 en la UGR. Para ello se hará una descripción somera de las diferentes titulaciones de Grado que se imparten en esta Universidad, con especial énfasis en los grados que se desarrollan en el Campus Universitario local.

La Jornada de Ceuta tendrá lugar el martes 9 de abril, en dos sesiones de mañana, en el Salón de Actos de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta, según la distribución horaria establecida en colaboración con la Dirección provincial del Ministerio de Educación.

EN BREVE



Imagen de ayer en la nave central.

La 'Coral' ofrece un concierto de música sacra

CATEDRAL. La Asociación Coral de Ceuta ofreció en la tarde-noche de ayer un concierto de música sacra en la Catedral.

Ante la cercanía de la celebración de la Semana Santa, esta veterana asociación ofreció su

particular aporte con un recorrido de música de todas las épocas. Los veteranos coristas agradaron al público presente con un repertorio variado en el que repitieron algunas de las piezas corales de años anteriores.

A modo de conclusión, y fuera de programa, un regalo en forma del afamado tema principal de la película 'La Misión' del compositor Ennio Morricone, que puso el broche a otros clásicos de la música sacra de la Semana Santa.

Curso de formación para docentes de Educación a Distancia

EDUCACIÓN. La Dirección General de Formación Profesional del Ministerio de Educación, a través del Centro para la Innovación y Desarrollo de la Educación a Distancia, ha convocado un Curso de formación del profesorado en Educación a Distancia dirigido preferentemente a los docentes que ejerzan por primera vez en este curso académico "o que habiendo ejercido anteriormente en esta modalidad, desee actualizar sus conocimientos en las didácticas propias de la misma". El curso se desarrollará mediante una metodología a distancia a través de la plataforma educativa Moodle hasta junio.

Castilla-La Mancha también primará la nota para hacer las listas de interinos

EDUCACIÓN. Siguiendo el camino de la Comunidad de Madrid, que piensa valorar con hasta 8 puntos la nota de las oposiciones y sólo un máximo de 1,5 la experiencia, la Consejería de Educación de Castilla-La Mancha se ha apuntado a es-

te criterio, que cunde entre las Autonomías del PP y el director provincial en Ceuta, Cecilio Gómez, ha negado que esté, "de momento", sobre la mesa. El Gobierno manchego lo justifica para "aumentar el peso relativo de los conocimientos de los candidatos".

El Ministerio ofrece 2.200 becas para asistir a colonias a aprender inglés

EDUCACIÓN. El Ministerio de Educación mantendrá abierto hasta el 25 de abril el plazo para solicitar las 2.200 becas que ha convocado para sufragar los gastos de asistencia este verano a colonias "en las que se trabajarán prioritariamente los aspectos

orales del aprendizaje de la lengua inglesa" de alumnos de 5º y 6º de Educación Primaria y 1º de ESO que no cumplan más de 13 años durante 2013. El primer criterio de selección será la nota media obtenida el curso pasado; el segundo, la nota obtenida en inglés.

SARAO
JARDINES
Catering • Banquetes

El mejor lugar para tus celebraciones

Sarao Jardines • Celebraciones • Carretera del Pantano s/n • Tel 956 51 34 07 • 956 51 88 32 • Móvil 65792 79 25 - Ceuta

**MARQUEZ Y ASOCIADOS, OCIO
HOSTELERIA, S.L**

CENTRO DE FORMACION

MINISTERIO DE TRABAJO E INMIGRACION
SERVICIO REGIONAL DE EMPLEO ESTADIA

PROYECTO COFINANCIADO POR LA UNIÓN EUROPEA Fondo Social Europeo
El Fondo Social Europeo invierte en tu futuro